

„Gleichbehandlung der Eigenbetreuung“

Motion von Hanspeter Heeb

Sehr geehrte Präsidentin, Damen und Herren der Regierung, liebe Kolleginnen und Kollegen

Ich spreche für eine knappe Mehrheit der Fraktion Die Mitte/EVP.

Eigenbetreuung und auch das bewährte Familienmodell sind ein wichtiger Bestandteil unserer Gesellschaft. Sie dürfen nicht der wirtschaftlichen Leistung und der familienergänzenden Betreuungsformen gegenüber gestellt, resp. gegeneinander ausgespielt werden.

Wir finden es schade, dass der RR die Gunst nicht ergriffen hat, von sich aus konstruktive Möglichkeiten einzubringen, da die Motion doch sehr offen formuliert war.

Ein zusätzliches, kompliziertes Gefäss zu schaffen, finden wir zwar nicht optimal. Wenn es heute auch bei diesem Thema heisst, „das Geschäft ist erledigt“, so werden in diese Richtung bestimmt weitere Vorstösse folgen.

Eine knappe Mehrheit der Fraktion Die Mitte/EVP unterstützt die Motion, da die Stossrichtung aus unserer Sicht stimmt.

Mathias Dietz, Mitte/EVP, 3.5.2023